

Vie de la Paroisse



CE 1 - CE 2 - CM 1

Mardi 16 décembre de 17h
à 18h15

Mercredi 17 décembre de 10h
à 11h15

Chez les soeurs à St Paul en Chablais.

CE 2 - CM 1

Samedi 13 décembre de 9h45
à 11h15

Salle paroissiale – Evian les Bains.

Dans le cadre du projet missionnaire, la paroisse vous demande de remplir le questionnaire qui sera distribué lors des messes dominicales ou sur le site de la paroisse et l'application O'Clocher ou en scannant le QR code ci-contre.



NOS JOIES, NOS PEINES

Baptêmes : Dimanche 21 décembre, Julia Borges Matias – Djeyana Forestier (Evian les Bains)

Nous avons accompagné vers le Père : Jean-Luc Michoud, Jeanine Lacroix née Besson, Damien Morel-Chevillet (St Paul en Chablais) – Andrée Blanc née Duffour (Publier).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants

74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>

QUE DE BONNES INITIATIVES PENDANT CE TEMPS DE L'AVENT !

Après la formulation du fil rouge : « *accueillons Jésus, notre Espérance, dans les pauvres et dans nos fragilités* » de la part de l'EAP, les équipes liturgiques nous proposent :

- de confier son intention de prière à la communauté. Ces intentions seront préparées à l'avance, déposées avant la messe et lues à la place des Prières Universelles. Ainsi nous nous porterons les intentions les uns les autres dans notre prière communautaire. Ces intentions sont ensuite déposées dans la crèche.
- se présenter à son voisin en début de messe et lui dire bonjour.

Merci

Vie du diocèse

PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

Du mardi 7 au dimanche 12 avril 2026

« Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. (Mathieu 11, 28).

Dans la confiance et la prière, les personnes malades sont invitées à participer au pèlerinage diocésain à Lourdes.

Pour tout renseignement et pour les inscriptions, veuillez prendre contact au plus tôt avec :

Jeanine Del Monte au 06 17 47 28 88



N° 569 - Semaine du 14 au 21 décembre 2025



LA FEUILLE
PAROISSE SAINT-ANDRÉ
EN GAVOT-LÉMAN **Hebdo**

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 11, 2-11

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « *Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?* » Jésus leur répondit : « *Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute !* » Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « *Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ? Mais*



ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète.

C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi.

Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui ».

3^e DIMANCHE DE L'AVENT

- Lecture du livre du prophète Isaïe 35, 1-6a.10
- Psaume 145 (146)
- Lecture de la lettre de saint Jacques 5, 7-10

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 14 décembre : pour la paroisse.

Dimanche 21 décembre : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 20 décembre

18h : Maxilly.

Dimanche 21 décembre

10h : Evian les Bains
– Champanges
– St Gingolph.



MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi 18h : Publier

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

APPEL AUX BÉNÉVOLATS

La paroisse recherche :

Une personne pour l'animation du catéchisme d'un groupe de CE 1 sur Evian.

Le samedi matin (une fois toutes les 2 semaines).

Merci de prendre contact avec Joanne Mack au 06 10 75 94 38

LA LUMIÈRE DE BETHLÉEM

La lumière de Bethléem arrive sur la paroisse le 14 décembre à Évian lors de la messe dominicale.

Des petits lampions seront disponibles à la vente (recette reversée à la paroisse) ou des bougies chauffe-plats seront proposées afin de diffuser la lumière chez les paroissiens.

RENCONTRE CATÉCHUMÉNAT DES ADULTES

Mardi 16 décembre à 20h :
Presbytère d'Evian les Bains.

CÉLÉBRATIONS PÉNITENTIELLES ET ABSOLUTIONS INDIVIDUELLES

Mercredi 17 décembre à 19h30 :

St Paul en Chablais.

Jeudi 18 décembre à 15h :

Amphion.

Confessions individuelles

Samedi 20 décembre de 10h à 11h30 :

Église d'Evian les Bains.

PRIÈRE DE TAIZÉ

Samedi 20 décembre à 15h30 :

au Prieuré (Evian les Bains)

Répétition à 15h.

Contact : Frère Bertrand 04 50 75 24 20

cnde74@outlook.fr



LES CONCERTS

Dimanche 21 décembre à 18h :

Concert « Le jardins des sons ».

Chants religieux de Noël.

Église de Neuvecelle.

Dimanche 21 décembre à 18h :

Concert « Gospel connecté »

Église de Publier.

CLÔTURE DE L'ANNÉE JUBILAIRE

« Dans le cadre de l'année jubilaire, nous recherchons des témoignages personnels retracant des expériences vécues tout au long de cette période. Qu'il s'agisse de moments de foi, de solidarité, de transformation intérieure ou de rencontres marquantes, chaque récit contribuera à mettre en lumière la richesse spirituelle et humaine de cette année particulière. Votre partage,

même simple, peut inspirer et toucher d'autres personnes ».

Merci d'envoyer vos témoignages à st-andre@diocese-annecy.fr ou nous contacter au 04 50 75 15 25.

LE SECOURS CATHOLIQUE

Caritas France lance sa cam-

pagne de fin d'année par la traditionnelle vente des bougies de Noël. Pendant tout le temps de l'Avent, les bougies vous seront proposées à chaque sortie de messe au prix de **5 euros le coffret de 4 bougies**. Cette action nous permet de venir en aide aux plus pauvres d'entre nous. Merci pour votre générosité.



LES TRICOTEUSES

Les mardis de 14h30 à 16h30, la Société Saint Vincent de Paul accueille les tricoteuses au 7 rue de l'Église. Nous confectionnons des couvertures pour l'Hospitalité de Haute Savoie afin que les malades aient bien chaud. N'hésitez pas à nous rejoindre pour passer un moment convivial ! Nous fournissons la laine.



NOTRE PAROISSE SUR O'CLOCHER

Retrouvez toutes les actualités et rendez-vous de la paroisse sur l'application O'Clocher (événements, actualités, horaires des messes....) Rejoignez-nous et téléchargez l'application afin de nous suivre.

Méditation

QU'EST-CE QUE JE FAIS POUR PRÉPARER LA ROUTE DU CHRIST ?

Depuis sa prison, Jean le Baptiste s'interroge sur l'identité de Jésus : « *Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?* »

À cette question, Jésus répond par des actes de guérison : les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent. La sagesse africaine enseigne que « *c'est au pied du mur qu'on connaît le maçon* ». De même, c'est dans les fruits de son action que Jésus se révèle comme le Messie attendu. La foi chrétienne n'est pas d'abord une idée mais une expérience de salut qui transforme la réalité. Jésus ne donne pas seulement des signes.

Il est lui-même, par excellence, le signe du Royaume. Dans notre monde, marqué par les blessures provoquées par des guerres, des migrations forcées, des inégalités sociales et la crise écologique, il nous faut regarder du côté des « *signes* » de Dieu à l'œuvre. Le Royaume est présent à travers les multiples et humbles engagements pour la justice, sans oublier les gestes de solidarité qui redonnent de la dignité aux fragiles de nos sociétés. Jean le Baptiste peut être un modèle pour nous et Jésus a raison de faire son éloge. Devenons comme lui : des hommes et des femmes debout, qui ne cherchent pas à vivre dans des palais mais dans le désert, proches des gens et fidèles à leur mission. Soyons les témoins d'un Évangile qui ouvre des chemins d'espérance pour nos contemporains en quête de sens. Dans les moments d'épreuves, comment est-ce que je reconnais la présence du Christ à l'œuvre dans ma vie ? De quelle manière puis-je être un « Jean le Baptiste » pour aujourd'hui ? Qu'est-ce que je fais pour préparer la route du Christ là où je vis ?

Jean-Paul Sagadou, prêtre assomptionniste, rédacteur en chef de *Prions en Église Afrique*